

## **Einfache Anfrage Zaccaria (SP): 60 Jahre Schweiz im Europarat – Zeit, die Fahne des Europarates wieder zu hissen?**

Im Jahr 2021 erkundigte ich mich in einer einfachen Anfrage, weshalb die Fahnen des Europarates in Muri-Gümligen nicht mehr gehisst werden. Die Antwort des Gemeinderates lautete damals, dass die Fahnen bei einer «sich bietenden Gelegenheit» wieder aufgezogen würden.

Dieses Jahr feiert die Schweiz das 60-jährige Jubiläum ihrer Mitgliedschaft im Europarat. Anlass genug, die Fahnen des Europarates zu hissen und damit ein Zeichen für die Werte und die Zusammenarbeit in Europa zu setzen.

Ich bitte den Gemeinderat daher um Stellungnahme, ob er beabsichtigt, die Fahnen des Europarates anlässlich des Jubiläums wieder zu hissen. Wenn nicht, bitte ich um eine Stellungnahme, welche «geeignete Gelegenheit» sich in absehbarer Zeit abzeichnet.

Muri-Gümligen, 10.05. 2023

Angelo Zaccaria